

plus étroits unissent entre eux leur digne Pasteur et ses coopérateurs ecclésiastiques. C'est ce que désire très ardemment l'Auguste Chef de l'Eglise pour tous les diocèses du monde. C'est pourquoi, tout en se réjouissant de voir ce désir réalisé parmi vous, IL vous remercie et de l'hommage que vous avez rendu à SA personne sacrée et de la satisfaction que vous avez causée à SON cœur. Vous exhortant donc à conserver toujours cet esprit de respect et d'obéissance au Saint-Siège et à Votre Chef immédiat, IL vous envoie dans toute l'effusion de Son âme la Bénédiction Apostolique.

Priant Votre Seigneurie de faire connaître à ses collègues avec quelle satisfaction SA SAINTETÉ a accueilli cette démonstration de Votre foi et de Votre religieux dévouement, je me fais un devoir de me souscrire avec la considération la plus distinguée

De Votre Seigneurie Illustrissime

le très dévoué serviteur,

L. CARD. JACOBINI.

Rome, 9 décembre 1886.